

Le gouvernement cubain vérifie les mesures prises pour faire face à la situation économique

Image not found or type unknown

Le président Miguel Díaz-Canel et son équipe gouvernementale continuent aujourd'hui de passer en revue les actions mises en œuvre pour faire face à la situation économique.

La Havane, 20 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel et son équipe gouvernementale poursuivent aujourd'hui l'examen des actions mises en œuvre dans les provinces pour faire face à la situation économique du pays.

La veille, le président a rencontré des autorités politiques et gouvernementales et des hommes d'affaires des territoires de Guantánamo, Santiago de Cuba et Granma, où il a insisté sur la nécessité d'identifier les potentialités locales et de faciliter la mise en œuvre de programmes pour en tirer parti.

Une douzaine de réunions de ce type ont eu lieu, avec la participation du Premier ministre Manuel Marrero, du secrétaire d'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, et de membres du Conseil des ministres.

Au cours des réunions, des expériences positives ont été tirées de l'application de la science et de l'innovation dans la production et du lien entre les acteurs économiques dans différents modèles de gestion immobilière, ainsi qu'entre les entreprises et les universités.

Le dirigeant cubain a insisté sur la mise en œuvre d'alternatives pour briser les limitations imposées par le blocus américain, intensifié par plus de 200 mesures du gouvernement de Donald Trump et aggravé par la crise économique mondiale.

La production alimentaire, les économies d'énergie, la prise en charge des personnes vulnérables et l'augmentation des exportations figurent parmi les priorités de ces analyses qui donnent une continuité aux mesures mises en œuvre par le gouvernement et le parlement pour relancer l'économie et développer juridiquement les droits entérinés dans la Constitution de 2019. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/311105-le-gouvernement-cubain-verifie-les-mesures-prises-pour-faire-face-a-la-situation-economique>



Radio Habana Cuba